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COMO EU VOS
AMEI

“Um novo mandamento dou a vocês:
Amem uns aos outros. Como eu os
amei, vocês devem amar uns aos

outros.”
João 13:34



Uma missão impossível: amar
como Jesus amou. Para nós, seres
humanos, de fato é impossível. É
muito fácil amar as pessoas que nos
agradam, aquelas que escolhemos,
pessoas de bom caráter e com muitas
qualidades. A grande questão é amar
aqueles que não são tão legais
conosco. Para nós, parece não haver
condições, mas Ele nos amou e temos
que transmitir esse amor. É possível
amar porque o Espírito Santo que
habita em nós nos dará condições.
Somos espirituais, andamos pelo
Espírito, então, o que nos era
impossível, agora é possível.

A comunhão é funda-mental na
igreja de Cristo. Somos o corpo de
Cristo, ou seja, uma parte do corpo.
Se somos parte, precisamos viver em



comunhão com o restante do corpo.
Imagine, pensando no corpo, como
pode o seu corpo não ter comunhão?
Pense numa parte do seu corpo se
desentendendo com outra parte. Isso
é muito complicado e não vai dar
certo. Assim também é o corpo de
Cristo; precisamos conviver em
comunhão para que tudo funcione
bem.

“A ninguém fiqueis devendo coisa
alguma, exceto o amor com que vos
ameis uns aos outros; pois quem ama
o próximo tem cumprido a lei. Pois
isto: Não adulterarás, não matarás,
não furtarás, não cobiçarás, e, se há
qualquer outro mandamento, tudo
nesta palavra se resume: Amarás o
teu próximo como a ti mesmo. O
amor não pratica o mal contra o



próximo; de sorte que o cumprimento
da lei é o amor.” (Romanos 13:8-10)

Você prestou atenção?

“Como a ti mesmo” — é
necessário primeiro se amar e depois
amar o próximo. Jesus te ama, você
se ama e ama o próximo. Outro
detalhe: tudo se resume nisso —
amarás ao teu próximo. Se você ama,
não faz mal ao seu próximo, quer o
bem dele, logo, você cumpre a lei de
forma automática.

Não é uma opção, é uma
ordem. O cristão precisa refletir o
caráter de Cristo. Se Ele fez, nós
precisamos imitá-Lo. Fácil não é, mas
é possível sim, através de Jesus Cristo.
Se você começar a exercitar esse



amor, vai perceber que não será uma
obrigação, mas sim um prazer.

Como fazer isso?

Começando agora mesmo a
mudar a sua visão em relação aos
outros. Entender que o outro tem
falhas assim como você, tem pontos
positivos e negativos. Que tal passar
a valorizar os pontos positivos?

Se você entende que errou, por
que não pode perdoar o seu irmão?
Jesus tem paciência com você; por
que você não pode ter com o
próximo? Somos um só corpo; Jesus
morreu tanto por você quanto pelo
seu próximo. Recebemos da mesma
graça; não há diferença entre nós.
Nosso papel é ajudar uns aos outros,



para que possamos ser uma bênção
na vida dos outros.

“Novo mandamento vos dou: que vos
ameis uns aos outros; assim como eu
vos amei, que também vos ameis uns

aos outros.” João 13:34



O PODER DA
COMUNHÃO

“Se, porém, andamos na luz, como
ele está na luz, temos comunhão uns
com os outros, e o sangue de Jesus,

seu Filho, nos purifica de todo
pecado.”
1 João 1:7



A comunhão é tão poderosa
que é capaz de nos purificar dos
pecados. Quando estamos em
comunhão, vivemos a vontade de
Deus. É fácil compreender quando
pensamos em uma família: tudo que
o pai e a mãe querem é ver seus
filhos ao redor da mesa, todos bem-
sucedidos e em harmonia. Não há
nada melhor que uma família unida.
Assim também somos nós, família de
Deus. O Pai deseja que todos estejam
ao redor da mesa em comunhão. Se
estivermos assim, tudo vai bem; até
os problemas ficam mais leves, os
trabalhos da igreja fluem melhor,
cada um exercendo o seu ministério
e ajudando os outros.

A comunhão é tão poderosa
que é capaz de nos purificar de



pecados, quando estamos em
comunhão vivemos a vontade de
Deus, é fácil compreender quando
pensamos em uma família, tudo que
o pai e mãe querem e ver seus filhos
ao redor da mesa, todos bem
sucedidos e em harmonia, não há
nada melhor que uma família unida,
assim também somos nós, família de
Deus, o pai deseja que todos estejam
ao redor da mesa em comunhão, se
estivermos assim, tudo vai bem, até
os problemas ficam mais leves, os
trabalhos da igreja fluem melhor,
cada um exercendo o seu ministério
e ajudando aos outros.

Nós lhes proclamamos o que
vimos e ouvimos para que vocês
também tenham comunhão conosco.
Nossa comunhão é com o Pai e com



seu Filho Jesus Cristo. Escrevemos
estas coisas para que a nossa alegria
seja completa. 1 João 1:3,4

Você prestou atenção?

Para que vocês também
tenham comunhão conosco, é
necessário ter comunhão com o Pai,
com o Filho e com a igreja. Não há
como viver a igreja sem comunhão;
não é possível. Veja, a alegria só será
completa quando vivemos nessa
sintonia.

Como fazer isso?

Primeiro, precisamos amar as
pessoas. Amar é uma decisão; o amor
vem de Deus. Precisamos olhar as
pessoas e sentir o que Cristo sentiu



quando morreu por elas. Precisamos
orar pedindo a Deus esse sentimento,
mas não somente orar. Devemos
ouvir mais as pessoas, liberar o
preconceito e ter mais compaixão
uns com os outros.

Você tem procurado conviver
com igreja ou só vai ao culto e
terminando vai para casa sem falar
com ninguem?

Você é um daqueles que diz:
Meu compromisso é somente Deus,
não quero me misturar com as
pessoas. Cuidado, a igreja é corpo,
não é individual.

As pessoas erram, nos
decepcionam, mas nós também
erramos e decepcionamos as pessoas.
No fim, é tudo igual; não somos tão



diferentes assim. Uns erram de uma
forma, outros de outra, somos seres
humanos. Todos erramos de alguma
forma; não existe ninguém perfeito.
Se erramos, porque não
compreendemos o outro, é
necessário mais compreensão.



ACEITANDO
UNS AOS OUTROS

“Portanto, aceitem-se uns aos outros,
da mesma forma como Cristo os

aceitou, a fim de que vocês
glorifiquem a Deus.”

Romanos 15:7



É possível haver discriminação
na igreja de Cristo? Será que temos
divisões, sentimentos de
superioridade e inferioridade, será
que temos preferências? A resposta é
sim, principalmente por uma razão
bem simples: somos humanos. No
entanto, não podemos aceitar que
esses sentimentos dominem nossos
corações. Devemos lutar contra eles.
Embora sejam naturais, nós somos
espirituais.

Paulo, escrevendo aos
Romanos, diz que devemos suportar
as fraquezas dos outros e não
agradar a nós mesmos (Rm. 15:1).
Precisamos olhar com mais cuidado
para o nosso irmão. Há pessoas que
não se sentem aceitas na igreja e
outras que não têm compaixão por
ninguém. Precisamos nivelar isso e



fazer o melhor para que todos se
sintam bem e amados. É necessário
ter um equilíbrio. Então, é preciso
refletir: de que lado você está?

Cada um de nós deve agradar
ao seu próximo para o bem dele, a
fim de edificá-lo. Pois também Cristo
não agradou a si próprio, mas, como
está escrito: "Os insultos daqueles
que te insultam caíram sobre mim".
Romanos 15:2-3

Você prestou atenção?

A fim de edificá-lo, esse
detalhe é muito importante. Edificar
o próximo é essencial para o corpo
de Cristo. Temos um exemplo a ser
seguido: Cristo não agradou a si
próprio, suportou tudo por amor a



nós. Então, precisamos fazer isso em
relação aos nossos irmãos.

Como fazer isso?

Às vezes pensamos que
estamos na igreja para o nosso bem-
estar, queremos ser felizes e nos
sentir bem. Por isso, selecionamos
pessoas, e isso é natural. Mas lembra?
Somos espirituais. Essa atitude de
selecionar pessoas não é de crentes
maduros; é daqueles que ainda não
entenderam o reino de Deus.
Cidadãos do reino não vivem para si,
mas vivem para o reino. São servos e
devem estar atentos às necessidades
dos outros. Precisamos
urgentemente fazer uma autoanálise,
detectar se esses sentimentos estão



presentes em nós e começar a pedir
a Deus forças para sermos servos.

Se você não se sente aceito, já
pensou por que não é aceito? Será
que o problema não está em você?
Pode ser que sim ou não, mas é
importante refletir sobre isso.

Você que não se preocupa com
os outros, já pensou em olhar ao seu
redor e se comunicar com mais
pessoas? É importante sair do seu
grupinho e perceber que existem
pessoas ao seu redor que precisam
do seu carinho e atenção.

O evangelho não é somente
para vivermos confortáveis e
desfrutar dos benefícios que ele
oferece. É algo muito mais profundo.



Sem comunhão, não há corpo. Sem
cuidados uns com os outros, o corpo
sofre. Tenho certeza de que você se
preocupa com o seu corpo inteiro.
Assim também é o corpo de Cristo.
Precisamos dar maior atenção e estar
mais atentos às necessidades do
corpo. Se você não sente dor quando
alguma parte do corpo está doente,
então, tem algo errado com você. É
preciso refletir.



HONRANDO
UNS AOS OUTROS

"Dediquem-se uns aos outros com
amor fraternal. Prefiram dar honra

aos outros mais do que a si próprios."
Romanos 12:10



É muito difícil honrar o nosso
próximo. Geralmente, honramos
pessoas distantes, como uma pessoa
famosa, um autor de um livro, um
grande professor, alguém cujo nome
seja conhecido. Porém, quando se
trata de pessoas próximas a nós, é
bem difícil. Parece que isso nos causa
uma ameaça; o outro não pode ser
melhor que nós. Por isso, não
honramos. Esse sentimento não pode
estar presente na igreja de Cristo.

Honrar os outros é muito
importante. O versículo nos propõe a
preferir dar honra aos outros mais do
que a si próprio. Funciona assim: nós
honramos o próximo e Deus nos
honra. É dessa forma que precisa ser.



É muito especial quando
reconhecemos o valor do outro. Às
vezes reconhecemos, mas não
falamos. Convivemos com as pessoas
e nunca dizemos a elas o quanto são
importantes e o quanto aprendemos
com elas. Deixamos de falar coisas
que podem edificar a vida do outro,
simplesmente por um orgulho que
não nos leva a nada. Em Romanos
13:7, a Bíblia nos diz que devemos
dar honra a quem tem honra.

"Então lhes disse: 'Quem recebe esta
criança em meu nome, está me

recebendo; e quem me recebe, está
recebendo aquele que me enviou.
Pois aquele que entre vocês for o
menor, este será o maior.'" Lucas

9:48



Você prestou atenção?

Quem for o menor. Não
devemos nos considerar maiores e
sim menores. Esse é um exercício
perfeito para o nosso crescimento
em Cristo: ser humilde o suficiente
para reconhecer e honrar os outros.
Assim, seremos grandes. Para Deus, o
caminho é contrário ao do mundo.
Devemos considerar os outros
superiores a nós, como diz Filipenses
2.

Como fazer isso?

Precisamos mudar a nossa
visão em relação ao próximo,
começar a valorizar o que as pessoas
fazem. Todos têm algo de bom, e é
isso que devemos ressaltar em cada
pessoa: honrar naquilo que ela é



melhor, observar, aprender e
valorizar. Fazendo assim, será mais
fácil deixar de lado o orgulho próprio.
Dar honra aos outros faz muito bem
para nós. Com certeza aprenderemos
muitas coisas boas e cresceremos
muito mais.

Certamente você tem pessoas
que admira muito e das quais
aprende muito. Já disse a elas o
quanto são importantes para você?
Faça isso logo. Será muito bom para
você.

Você valoriza o que as pessoas
fazem por você? Reconhece a
importância delas em sua vida?

Essas pessoas não estarão o
tempo todo ao seu lado. É muito



comum ver pessoas chorando nos
cemitérios e fazendo homenagens
para quem se foi. Muitas dessas
pessoas nunca conseguiram falar e
nem valorizar enquanto estavam
vivas. Depois que elas se forem, não
adianta nada. Quem vai ouvir serão
os outros. Aproveite quem está perto
de você e honre, agradeça.
Certamente você e as pessoas ao seu
redor serão muito mais felizes.



SERVINDO
UNS AOS OUTROS

"Cada um exerça o dom que recebeu
para servir aos outros, administrando
fielmente a graça de Deus em suas
múltiplas formas." 1 Pedro 4:10



Fomos chamados para servir.
Nossos dons e talentos são para isso,
não para nossa glória, mas para a
glória de Deus. Às vezes, pensamos
que devemos servir somente a Deus.
Segundo a Palavra de Deus, devemos
servir também ao nosso irmão e à
nossa igreja. Precisamos entender
que servir é uma atitude cristã; não é
um favor, é uma ordem de Deus.

Deus nos deu algo para
administrar, e precisamos cumprir a
nossa parte. Com nossos dons, vamos
servir uns aos outros. O bom
funcionamento do corpo conta com
cada parte trabalhando em
comunhão; assim, o corpo se
complementa. Servir ao próximo
pode parecer pesado, mas é uma
honra, pois estamos cumprindo a



vontade de Deus e cooperando com a
igreja.

"Bem como o Filho do homem não
veio para ser servido, mas para servir,
e para dar a sua vida em resgate de

muitos." Mateus 20:28

Você prestou atenção? "Mas
para servir." Jesus, como Senhor e
Deus, deveria ser servido, mas Ele
não se colocou nessa posição. Ele
veio para servir. Se o próprio Rei veio
para servir, muito mais nós devemos
servir. Nosso maior exemplo é Jesus.
Ele morreu por nós e nos deixou
grandes exemplos de servo.



Como fazer isso?

Colocando-se na posição de
servo, seguindo o exemplo de Jesus.
Vá para a igreja pensando em servir.
Exerça seus dons e talentos com o
propósito de servir. Sirva ao seu
próximo, à sua comunidade e aos
seus parentes. Eu garanto a você: é
muito melhor servir do que ser
servido. Ser útil a alguém é um
sentimento sem igual. Precisamos
fazer isso se quisermos fazer parte do
corpo de Cristo.

Você tem procurado dar o seu
melhor na igreja onde congrega?

Você tem se colocado à
disposição para servir ou está
esperando alguém te chamar?



Se você não serve a ninguém,
sua vida não tem sentido. Se você
não é útil, onde está o seu valor?
Deus deu dons a todos nós; porém,
eles só são aproveitados quando os
utilizamos para o benefício do outro.
As pessoas ficam vaidosas com aquilo
que são, querendo ser servidas por
aquilo que fazem. Na verdade, é o
contrário. Quanto mais dons e
talentos temos, quanto mais bens
possuímos, mais temos a
possibilidade de servir. Que
possamos fazer assim.



EDIFICANDO
UNS AOS OUTROS

“Por isso, exortem-se e edifiquem-se
uns aos outros, como de fato vocês
estão fazendo.” 1 Tessalonicenses

5:11



No mundo atual, é comum a
supervalorização do “eu”. Somos
estimulados a viver no individualismo,
cada um por si, buscando apenas
nossos próprios interesses. No
entanto, essa mentalidade tem suas
desvantagens. Uma conquista
solitária não tem tanto valor quanto
se pensa. Ajudar e ser ajudado é
muito mais significativo. As
experiências compartilhadas com os
outros contribuem para um
crescimento mais sólido e feliz.

A igreja de Cristo não deve
adotar o individualismo. A ideia é
sempre pensar no coletivo,
trabalhando em harmonia uns com
os outros. Devemos ter interesse em
edificar o próximo, não apenas a nós
mesmos. É necessário ir na
contramão do mundo, pois o
crescimento do próximo também é o
nosso crescimento.



“Nenhuma palavra torpe saia da boca
de vocês, mas apenas a que for útil
para edificar os outros, conforme a
necessidade, para que conceda graça

aos que a ouvem.” Efésios 4:29

Prestou atenção? “O que for
útil para edificar” é o que devemos
buscar. Devemos cuidar do que
falamos, sempre com o objetivo de
ajudar o próximo e encorajá-lo.
Nossa mensagem deve ser de
esperança.



Como fazer isso?

Evitando apontar dificuldades,
pecados ou deficiências das pessoas.
Em vez disso, devemos mostrar o
caminho certo com amor. Fomos
chamados para edificar, não para
destruir. Pedir sabedoria a Deus nos
ajudará a encontrar a maneira certa
de falar. Uma palavra errada pode
tanto edificar quanto destruir.

Já aconteceu de alguém dizer
algo que causou desânimo profundo
em sua caminhada? Ou você já falou
algo que deixou alguém triste e
desanimado?

Pense bem: você gosta de ser
bem tratado? Gosta de receber bons
conselhos? Então, trate os outros da
mesma forma, com compaixão e se
colocando no lugar deles. Assim, será
mais fácil ajudá-los.



PERDOANDO
UNS AOS OUTROS

“Suportem-se uns aos outros e
perdoem as queixas que tiverem uns
contra os outros. Perdoem como o

Senhor lhes perdoou.”
Colossenses 3:13



Você já se sentiu magoado por
alguém? Às vezes, acontecem
situações que tornam a comunicação
mais difícil. Essa sensação é
desagradável, afeta nosso bem-estar
e até prejudica nosso relacionamento
com Deus. No entanto, Cristo nos
ensina a perdoar.

Perdoar e pedir perdão nem
sempre é fácil. O orgulho muitas
vezes é a barreira que enfrentamos
nesse processo. Costumamos
acreditar que estamos sempre certos
e, às vezes, não fazemos uma análise
profunda para avaliar se estamos
errados. No entanto, o perdão é não
apenas necessário, mas também um
mandamento. Devemos fazê-lo com
um coração puro e o desejo sincero
de estar em paz conosco e com os
outros.



Jesus nos alerta sobre a
importância do perdão: “Pois, se
perdoarem as ofensas uns dos outros,
o Pai celestial também lhes perdoará.
Mas, se não perdoarem uns aos
outros, o Pai celestial não lhes
perdoará as ofensas” (Mateus
6:14,15). É sério! Precisamos
entender que, assim como fomos
perdoados por Jesus, também
devemos perdoar os outros. Receber
o perdão de Deus não faz sentido se
não estendemos o mesmo aos nossos
irmãos.

Como fazer isso?

Reconheça que todos somos
falhos e que você também já errou
com os outros. Ore a Deus pedindo
forças e atitude para vencer o
orgulho. Ao olhar para a obra de
Jesus na cruz do Calvário, verá como
é mais fácil perdoar.



Se você está decepcionado
com alguém a ponto de não
conseguir se comunicar, reflita: até
quando vai carregar esse sentimento
e ficar com esse peso sobre você?
Reconheça o sacrifício de Jesus na
cruz não apenas em palavras, mas
também em ações. O perdão traz paz
e libertação.

Autor: Claudio H. C. Duarte



Você pode ouvir toda está série em

áudio no canal do YouTube

@sigaelejesus

 Audio da mensagem

https://www.youtube.com/watch?v=piEh6DOkERw&list=PLmaZzJIISqDJDARsWUOOeVC4FUgfA7ehd


ADQUIRA JÁ!

O livro Mas o fruto do Espírito
é...

Neste livro, abordaremos a obra do
Espírito Santo em nós através do

fruto do Espírito, com o objetivo de
uma compreensão mais profunda.



Que nossas vidas sejam reflexo do
Espírito Santo que habita em nós.

Entre no site
www.sigaele.com.br/livros

Você pode adquirir ele no formato
impresso ou através da Amazon pelo
kindle em formato de e-book. Hoje
em dia o Kindle é um aplicativo e
funciona em todo os dispositivos. É

só baixar e usar.
Quando baixar você digita no

aplicativo o meu nome
Claudio H. C. Duarte, será mais fácil

de você encontrá-lo.

https://sigaele.com.br/livros


GOSTA DE
DEVOCIONAIS

Faça parte do nosso exclusivo grupo
no WhatsApp e receba inspirações

diárias! De segunda a sexta,
enviaremos devocionais que irão
enriquecer seu dia. Priorizamos um
ambiente tranquilo e focado: sem
bate-papo ou propagandas, apenas
mensagens significativas para elevar
sua jornada espiritual. Junte-se a nós

e transforme suas manhãs!

www.sigaele.com.br/devocionais

https://sigaele.com.br/devocionais/


YOUTUBE

Descubra nosso canal no YouTube e
mergulhe em uma experiência

auditiva única! Lá, você encontrará o
conteúdo exclusivo do nosso site

transformado em áudios. Além disso,
aproveite uma variedade de estudos
enriquecedores e muito mais. Não
perca, inscreva-se agora e amplie

seus horizontes!

@sigaelejesus

https://www.youtube.com/@sigaelejesus


SITE

Visite nosso site e descubra um
acervo rico em conteúdo espiritual.
Oferecemos uma variedade de

mensagens inspiradoras, estudos
bíblicos aprofundados, séries
temáticas, e-books gratuitos,

devocionais diários e muito mais.
Faça parte da nossa missão de

espalhar a palavra de Deus. Juntos,
podemos levar o evangelho àqueles

que precisam de salvação e
fortalecimento espiritual.

www.sigaele.com.br

http://www.sigaele.com.br


GRUPO OFICIAL NO
WHATSAPP

Faça parte do nosso grupo no
Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...
Fale conosco!

www.sigaele.com.br/devocionais

Whatsapp: 21 - 99401-7960
Claudio Henrique C. Duarte

https://www.sigaele.com.br/devocionais/


Veja outros livros, visite nosso site:

www.sigaele.com.br

sigaelejesus@gmail.com

Faça parte do nosso grupo no

Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...

Fale conosco!

Whatsapp: 21 - 99401-7960

Claudio Henrique C. Duarte
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